

Das Freiburger Figurentheater Vagabündel präsentiert „Das Mädchen mit dem Koffer“

Runa ein afghanisches Mädchen ist neu in Lottes Klasse, ihr Blick ist traurig und sie spricht nicht. Lotte wird neugierig und möchte das Mädchen kennenlernen. Eine Geschichte vom Schwarzwald bis zum Hindukusch, bergauf und bergab, über viele Koffer und Grenzen hinweg. Dank Runa erfährt Lotte von einer anderen Sprache und einem anderen Land. In sich verändernden Kofferlandschaften entsteht eine innige Freundschaft auf Augenhöhe.

Berührend, aber nicht belehrend, zeigt das Theater ein Stück über Mut, Vielfalt und die Kraft der Sprache.

Spiel: Ute Wange, Stefan Christ

Regie: Vanessa Valk

figurentheater-vagabuendel.de